

BRIGITTE TANAKA

18, RUE SAINT ROCH
PARIS 1^{ER}

Brigitte Tanaka est un personnage imaginaire incarné par un duo de créatrices franco-japonaises. Les deux créatrices recherchent ensemble des pièces insolites qu'elles s'approprient, transforment et personnalisent en objets contemporains, avant de les présenter dans leur nouvelle boutique située dans l'enceinte de l'église Saint-Roch. Un univers hors du temps dans lequel s'inscrit un panel de produits hétéroclites marqués par une combinaison subtile entre leurs deux cultures - française & japonaise - et deux époques - ancienne & contemporaine. Ancien coiffeur de Robespierre, puis boutique d'antiquités, ce lieu de 21 mètres carrés est classé monument historique. Antiquités, accessoires de mode, objets de décoration, bijoux, oeuvres d'art, objets de botanique, linge de maison, prêt à porter, art de la table, papeterie, petite et grande maroquinerie et même quelques produits de droguerie : leurs trouvailles sont présentées dans ce minuscule « concept-store » composé de trois niveaux insolites de 7 mètres carrés chacun.



Brigitte Tanaka is a fictional character, personified by a Franco-Japanese designers duo. These two creators are always on the lookout for quirky pieces to adapt and make their own, transforming them into modern objects before showcasing them in their new boutique located just outside the Parisian church of Saint-Roch. This timeless universe houses a range of motley items marked by a harmonious intermingling of their two cultures - French and Japanese - and of two different eras - ancient and modern. This 21 square-metre locale, which in the past was home to Robespierre's barber and later to an antique shop, is listed as a historic monument. Antiques, fashion accessories, decorations, jewellery, works of art,



botanical objects, household linen, prêt-à-porter, tableware, stationery, small or large-sized leather goods, and even a few hardware products: all their little treasures are exhibited in this tiny concept-store, stretched over three quaint floors covering just seven square metres each.

